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久美子
電機メーカー勤務、衆議院議員秘書を経て2019年４月に区議に
初当選。本号は第2回定例会と日々の活動報告です。

世田谷区議会議員  いそだ久美子政策レポート

新型コロナは第７波へ。かかったかなと思ったら……相談窓口
相談はまずかかりつけ医にお電話で。相談できる医療機関が見つからないときは↓
●世田谷区発熱相談センター ０３-５４３２-２９１０ （平日８：３０～１７：１５）
●土日休日・平日夜間の相談は⇒東京都発熱相談センター ０３-５３２０-４５９２（24時間受付）

成城三丁目のスパニッ
シュ様式洋館（区指定有
形文化財）に隣接する市
民緑地のお手入れに参
加。植物の知識が身につ
き、交流の輪も生まれ、
区内の緑の保全に役立
つ意義な時間でした。

こもれびの庭ボランティア

参議院選挙、東京選挙区の応援

会派横断で刑法勉強会

▲こもれびの庭。
　ヒューケラ、カレックス、
　コリウスなど寄せ植えに

お話をお伺いした
荒井さん（右）、後藤さん

告報動活 …………………………

いわゆる「性交同意年齢引き上げ」の審議はじめ刑
法性犯罪規定改正のポイントは何か、千葉大学大
学院の後藤弘子教授を招き、自民党や共産党、生活
者ネット有志と勉強会を実施。区で準備すべき相談
体制をともに考えるステップと位置付けたいです。

〒157-0066  世田谷区成城 6-16-12 成城島田マンション303室
TEL: 070-4075-6458  E-mail: office@isokumi.com  http://www.isokumi.comいそだ久美子事務所

皆様のご意見、
ご質問もお待ち
しております。

コロナ禍はつらいけれど、
　  戦争のない日本の平和に感謝して

◆夏のお庭は無理しない！ 今ある植栽の維持に努めましょう。
水やりは日中を避けて。水はけ・保水力のある土に改良すれば、水やりの回
数を減らせます。赤玉土と腐葉土を１：１で混ぜたものを、今の土に混ぜ込ん
でみてください。

移動しやすく、スタンド等で高さを変えられるプランターが便利。最近はもみ
殻を原料とした環境配慮型のプランターもあります。つる性の植物を植えて日
除けにしたり、窓辺の花やシンボルツリー、家庭菜園
など、お庭に負けない緑の演出空間になります。

◆ベランダではプランターを活用してマイガーデンに

（　　　　　）園芸相談：瀬田農業公園（フラワーランド）
世田谷区瀬田5-30-1

電話でのご相談は 03-3707-7881（10:00～16:00）

◆我が家の庭づくりにアドバイスが欲しい！
瀬田のフラワーランドでは様々なガーデンデザインを
見ることができ、“トラまち花とみどりの専門員”が現
地で直接、また電話での園芸相談を行っています。

◆勉強、交流を兼ねて公園緑地の保全活動や
　ガーデニング体験をしたい！

◆あれこれ花を植えなくても…
　リーフガーデンの魅力
生育が旺盛な夏は、カラフルな葉や形そのものが美
しい植物を集めたリーフガーデンもお勧め。手入れ
が楽で、日陰に強い品種も多くあります。

前回ご好評いただいた区のみどり率向上の記事に続き、個人で
できる緑化の取組みについて。ちょっとしたコツを（一財）世田
谷トラストまちづくり（以下、トラまち）に聞いてみました。

夏を乗り切る！わが家のガーデン特集

トラまちでは多くの市民緑地や区立公園緑地を管
理しており、常時ボランティアを募集しています。
上用賀五丁目いらか道、成城三丁目こもれびの庭、
旧喜多見五丁目竹山など…
ご興味のある方はぜひこちらまで
⇒世田谷トラストまちづくり TEL：03-6379-1620

元会社員で弁護士の松尾あきひろ候補（世田谷区出
身）と「働く人の賃金上昇、生活の安定を」と訴えまし

た。結果は惜敗でした
が、若い世代の安定就
業や生活困難者の相
談体制の充実には区
としても取り組んでい
きます。



世田谷の里親相談室  SETA－OYA

1966年神奈川県生まれ  県立厚木高校、早稲田大学第一文学部卒。旧姓小室。
三菱電機株式会社に入社、事務系総合職として勤務。衆議院議員手塚よしお秘書に転身、
2019年世田谷区議会議員選挙初当選。労働・医療政策、環境、都市計画などに取り組む。

いそだ久美子プロフィール http://www.isokumi.com

区の児童相談所が
開設２年目を迎えました

令和4年 第2回定例会一般質問

A 駅前広場の活用は用地買収の途中、また完成後で
も地元の要望を聴きながら更なる整備を進める。

また利便性だけでなく景観の視点をもって緑の質・量
を増やしていく。

Q1 成城学園前駅南口は、用地買収が進まずL字型
２４０㎡の区有地に立ち入れない状態で１０年近

くになる。ベンチや植栽を置いて駅前らしい景観にで
きないか？また本年４月に完成した祖師谷大蔵駅前広
場には、「木陰やベンチが欲しい」という多くの区民の
意見が取り入れられていない。その時々の状況に応じ
て地元のニーズを入れ、広場活用すべきではないか？

A 現在の特別区人事では、経験者採用試験に合格し
た人が区に提示される方式で、区が希望する経歴

や経験を持つ人材をピンポイントで採用できる仕組み
でない。そのような経験者採用は任期付採用（最大５
年）で、その後の正規雇用転換は出来ない。特別区人
事委員会に提案することを含め解決を図る。

Q2 近年、「民間の知恵、ノウハウを活用する」目的
で官民連携による区の政策が増えてきている。

その一方で民間派遣研修や出向経験は限定的だ。民
間と対等に交渉できるノウハウを持つ区職員は育成さ
れているか？また中途採用の状況はどのようか？

区と民間との人事交流について

理想的な駅前広場あり方と実現について

デジタルミュージアムに動画コンテンツの充実を

A 収蔵資料の閲覧に留まらず、観光や学習など様々
な視点をもって、歴史や文化財、まち歩き動画など

を作成、継続的に公開していく。

Q3 区のデジタルミュージアムの内容が増え、特にド
ローン空撮を用いた文化財動画が秀逸だ。オン

ライン配信としては効果的な動画コンテンツに力を入
れ、無形文化財の行事や解体前の名建築・遺跡などを
撮影、区施設内で上映するなど周知してはどうか？

過去５年間の中途採用試験における受験者数と採用者数

エッフェル塔前広場、丸の内…まちなか
公共空間に緑や憩いの場を造るのは世
界的な潮流です。世田谷もすぐに着手を。

４月に完成した
祖師ヶ谷大蔵駅前広場

成城学園前駅南口の様子

区内文化財紹介動画（豪徳寺）

TOPIC

公務員の人事制度は、人材が流動化する現代に追
いついていません。研修、出向なども含め多才な人
　　  材を区内に取り入れるよう工夫してほしいものです。

世田谷区のフォスタリング機関が運営しているホームページ

全国的にも世田谷区でも児童虐待相談件
数が年々増加する中、区では独自の児童相
談所を開設しています。虐待や障害、非行の
相談のほか、親と暮らせない子どもたちを預
かる養育里親制度の運営も重要です。里親について少し
でもご関心がある方はこちらまでお問い合せください。

（総務省資料よりいそだ作成）
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